
 

 

 

「わいわいサロン」オープンしました！ 何？「わいわいサロン」って？？  

う、うん・・・。何かよくわからないけど・・。とにかくみんなでお喋りしましょう！と思ってオープンし

てしまいました。第一回は 8 月 31 日 10 時半から 19 人が集まりましたよ。今後も不定期に開催予定！ 

 

（１）FF ベジファームの活動報告（16 名登録）をわいわいと 

 

 

 

 

 

 

畑作業は奥深い。半田さんのご指導のもと、みんなで手をかけて育てています。畝をきって、種をまいて、

苗を植えて。鹿などが入って悪さしないようにネットを張って。草取りして。みんなと一緒だからできる。 

 

 

 

 

干ばつにも遭遇。みんなで水を運んで。そしていよいよ収穫がはじまりました。お楽しみの美味しい野菜料

理。ひろ～い畑。青い空の下。空気も美味しい。ストレス解消の楽しい時間。 

 

（２）先日のジェレミ会長のお話をオカズにわいわいと           

寄附してほしいと言ってるけど・・何に使うの？あといくら○○のために必要だから協力して！と理

由をはっきり出してほしいよね。納得できたら寄附も厭わないけど。なんか本部からのエネルギーが

伝わってこない。新しく入会して活動できていない人達には会費払ってもらっているのが申し訳な

い・・。myFF の中に登録すると何か良い事あるの？明確な将来へのビジョンをだしてほしいよね。

まだ本部も先が想定できてないのかなぁ。いつになったら渡航できるようになるかなぁ。 

 

（３）渡航や受入のとき、何が一番印象に残ったの？FF の交流のことをわいわいと 

2001 年の９・１１直後のアメリカへの渡航 予定時間通りにホストクラブに着かない状態でも、ホ

ストの皆さん真夜中まで待っていてくれて、

よく来てくれたねと。その優しさが忘れられ

ない。どこを観光した・・とかより、人との

関わりかな？トルコからのアンバサダーの

皆さんに振袖を着せてあげた時の嬉しそう

な「笑顔」！が忘れられない・・等々 

（４）運営委員会って誰でも参加できるんだよ。 

議決権はないけど、発言できるから是非みん

なで参加しましょう！との発言もありました。そのとおり！参加自由！ 

                   ・・・・・ 次回のわいわいサロン何が飛び出すかな？？（佳） 
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